
 

 

平成２１年度第１回富士見市生涯学習推進市民懇談会会議録 

 

日 時  平成２１年７月１４日（火）１０：００～１１：５０ 

場 所  市長公室 

出席者  ○市民懇談会委員 

委員長 副委員長 

小塚 荻島 岩田 岡本 桐生 佐藤 

○ ○ ○ ○ ○ ○ 

清水 田中 鳥澤 森本 横田 我彦 

○ ○ ○ ○ ○ ○ 

     ○その他の出席者 

       星野市長、岩崎市民生活部長 

     ○事務局 

【協働推進課】山岸課長、谷口、吉野 

【生涯学習課】会田課長、高見 

 

１．開 会      山岸課長 

 

２．委嘱状交付式 

 

３．市長あいさつ 

 

４．議 題 

 （１）富士見市生涯学習推進市民懇談会設置要綱について 

   ・資料に基づき、事務局より説明 

    ⇒質疑なし 

 （２）自己紹介 

   ・各委員による自己紹介 

   ・事務局等の紹介 

 （３）委員長、副委員長の選出について 

   ・互選により、小塚委員長及び荻島副委員長を選出し決定 

   ・小塚委員長よりあいさつ 

     生涯学習の重要性が増している中、市民の期待に答える提言をまと

めるよう努力して参りますので、ご協力をお願いします。 

 



 

 

 （４）生涯学習推進基本計画及び進捗状況について 

   ・資料に基づき、事務局より説明 

   委員）資料に記載されている人材バンクの平成１９年度の利用件数につ

いて、本文と集計表とに相違があるが？ 

    ⇒口頭にて訂正（正：集計表） 

   委員）人材バンクの利用件数について、平成１７年から平成１８年にか

けて飛躍的に増加しているが、理由は？ 

     ⇒人材バンク推進員の会による広告・宣伝活動が功を奏したこととこ

の時機に市内に介護施設が多数建設され、それらの施設を登録され

ている音楽関係やダンス関係のサークルが活動を披露する場とした

ため、施設側とサークル側のニーズが一致し利用件数が飛躍的に増

加した。 

 （５）市民懇談会のスケジュールについて 

   ・資料に基づき、事務局より説明 

   委員）地域懇談会について具体的にどのように開催するのか？ 

    ⇒日程・会場を４箇所設定し、市民の要望をいただく場を設けたい。 

     その時に資料として中身を示せるものがあれば提供もしたいと考え 

ている。なお、委員に１回ずつ出席いただくとして３名×４回が適 

当と考えて設定したが、回数を増やすことも可能である。 

   委員）地域懇談会の対象者は全ての市民か？ 

    ⇒全ての市民が対象であり広報で周知を行う。また、様々な会の方に 

     は個別に案内も行いたい。想定としては数十人程度の規模を予定し 

ている。 

   委員）説明等は事務局で行うのか？ 

    ⇒進行については改めて打ち合わせを行いたいが、委員の皆様も議論 

に参加してもらい広く市民の意見を聞いていただきたい。市への質

問があれば事務局でお答えする。 

   委員）第２回目の市民懇談会で検討する内容が多いと思われるが、協議

が終了しない場合にはどうするのか？ 

    ⇒今年度は３回の日程を予定しているが、議論は平成２２年度も継続 

して行う予定であり、来年度の５月まで含めると全部で３回の議論 

を行う場がある。その中で終了すればよいと考えている。 

ただし、３回の議論で全てを終了したいと考えている。 

   委員）地域懇談会が終了したら出席しなかった委員にも参考にフィード

バックをお願いしたい。 

    ⇒事前に会議録の配布を行いたい。また、８月に予定している４回目 



 

 

の協議では、地域懇談会で出された意見やそれまでの協議を踏まえ 

てのまとめ、新計画案に向けての議論をお願いしたい。 

   委員）パブリックコメントの具体的なやり方は？ 

    ⇒市の基本に沿って実施する予定であるが、委員会の意見が提言とし 

て出され、それを受けて市の基本方向を出し、原案を作成し、それ 

を示すこととなる。新しい計画を策定する場合に個人の意見を伺う 

ための制度となっている。広報やホームページでも周知するが、公 

共施設に原案と意見記入用の用紙を一緒に期間限定で設置し、出さ 

れた意見に対して庁内で検討を行い、重要な意見なので計画を変更 

して盛り込むのか、或いは現状のままとするのか見解をつけて公表 

する手続きになっている。現在まで、この方法で多くの方から意見 

をいただいている。また、ホームページからも意見を寄せることが 

可能である。なお、広報による原案の周知については紙面の都合も 

あり、難しいので決定してからのお知らせになる。 

   委員）ホームページに掲載するのはいつの段階か？ 

    ⇒計画が決定した段階で載せたい。現在の計画はホームページが整備 

される前に策定されたこともあり、ホームページに掲載されておら 

ず紙情報のみである。新しい計画との比較が難しいことから対応を 

検討したいが、基本計画の冊子を配布することは数の限りもあり困 

難であるため、概要版を地域懇談会の際に配布する等の方法を考え 

たい。 

 

  ○資料 ・富士見市生涯学習推進市民懇談会設置要綱 

      ・富士見市生涯学習推進市民懇談会名簿 

      ・富士見市生涯学習推進基本計画 

      ・生涯学習計画推進に関する進捗状況調査票まとめ 

      ・富士見市生涯学習推進基本計画の経過状況のまとめ 

      ・富士見市生涯学習推進にむけての取り組み予定 

      ・まなびピア埼玉２００９（パンフレット） 

      ・第２６期社会教育委員会議協議結果報告 

－社会教育における市民と行政の協働－ 

 

５．その他 

  ・次回の市民懇談会の開催日程について協議 

   ⇒平成２１年１１月２４日（火）の開催を予定 

  ・事務局より、全国生涯学習フェスティバルを紹介 



 

 

     ・森本委員より、第２６期社会教育委員会議協議結果報告－社会教育にお

ける市民と行政の協働－について報告 

 

   ６．閉 会  荻島副委員長 

 


